



398 m²

Réf. 10287

4 490 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située en position dominante, dans l'un des quartiers les plus convoités du Cannet, découvrez cette superbe propriété contemporaine neuve aux prestations haut de gamme et matériaux nobles. Au calme absolu, nichée au cœur d'un jardin arboré de près de 1 300 m² avec piscine au sel, cette magnifique villa parfaitement sécurisée d'environ 400 m², dessinée par un architecte de renom, profite d'une magnifique vue panoramique sur le massif de l'Estérel et d'un joli aperçu mer. Baignée de lumière grâce à de larges baies vitrées ouvertes sur le jardin et la terrasse de près de 100 m², elle ...

Ideally located in a dominant position in one of Le Cannet's most sought-after areas, this superb new contemporary property boasts top-of-the-range features and noble materials. In absolute peace and quiet, nestling in the heart of a wooded garden of almost 1,300sqm with a saltwater swimming pool, this magnificent, fully-secured villa of around 400sqm, designed by a renowned architect, enjoys a magnificent panoramic view of the Estérel massif and a lovely glimpse of the sea. Bathed in light thanks to large bay windows opening onto the garden and the terrace of almost 100sqm, it features a vast, ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

